

Cuba et le PMA unissent des efforts pour renforcer la capacité des producteurs agricoles



La Havane, 10 juin, (RHC).- Deborah Rivas, vice-ministre cubaine du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a remercié le représentant à Cuba, du PMA, le Programme Mondial des Aliments des Nations Unies, Paolo Mattei, pour sa contribution à la mobilisation de ressources afin d'appuyer les efforts de notre pays en faveur de la sécurité alimentaire.

La vice-ministre du Commerce extérieur et des Investissements étrangers a récemment reçu à La Havane le représentant du PMA.

«Une rencontre fructueuse avec Paolo Mattei, directeur du PMA à Cuba. Nous lui avons dit merci pour son rôle dans la mobilisation de ressources afin d'appuyer la sécurité alimentaire et nutritionnelle, de renforcer la capacité des producteurs cubains et de lutter contre la Covid-19 » a écrit Deborah Rivas sur son compte Twitter.

De son côté, Paolo Mattei a signalé dans une note de presse que c'est une occasion de contribuer à la sécurité alimentaire et nutritionnelle des groupes les plus vulnérables et d'appuyer les efforts du gouvernement de Cuba dans sa lutte contre la Covid-19.

Pour les autorités cubaines, l'augmentation de la production des aliments et la réduction des importations constituent aujourd'hui une priorité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/225276-cuba-et-le-pma-unissent-des-efforts-pour-renforcer-la-capacite-des-producteurs-agricoles>



Radio Habana Cuba